

学校の様子(10/11～10/14)

10/11(火)運動場の子どもたち

秋を感じる晴天に恵まれました。9月までの気候とは明らかに違います。熱中症の心配もずいぶん和らいだように感じます。運動場からは子どもたちの元気な声が聞こえてきます。



★昼放課の運動場の様子



★4年生：ティーボールの体育授業



★5年生：ハードル走の体育授業

10/11(火)PTA：花ボランティア

…花壇の整備をしてくださいました！正門付近はハロウィンバージョンになっています！！



10/12(水) PTA:給食試食会

PTA厚生部主催の給食試食会です。コロナの影響で3年ぶりの開催となりました。実施できるのかどうかの不安は1学期の頃からずっとあったので、募集方法や実施の方法についてもこれまで様々な検討がなされた上での今回の開催でした。給食センター栄養士さんのお話と給食の試食が多目的室にて行われ、長久手の給食を少しでも身近に感じられたのではないのでしょうか。本日のメニュー「いわしの梅煮・塩こんぶ和え・高野豆腐の卵とじ・ごはん・牛乳」の味はいかがだったでしょうか。厚生部の皆様をはじめ栄養士さんや参加の皆様のご協力があったからこそ開催となりました。ありがとうございました。



10/12(水) 13(木) 修学旅行:6年生

待ちに待った修学旅行の日がやってきました。天候にも恵まれました。気持ちのよい朝です。今日を迎えられるのも、多くの方々の支えがあったからこそです。ほんとうにありがとうございました。感謝の気持ちをもって最高の2日間にしましょう!と出発式で子どもたちに話をしました。スローガン『一生に一度の思い出を~the BEST trip~』を目指して、いざスタートです。高速道路ではいきなりの渋滞に出合い約50分遅れの昼食会場到着となりましたが、旅行社と相談しながら臨機応変に進め、子どもたちの協力もあり、滞在予定時間や見学方法を変更したりしながら、後半は予定どおりに進めることができました。2日間の様子は、お子様からいろいろと聞いていることと思いますが、写真の思い出とともに様子を少し紹介します。



★弁慶でカレーライスをおかわり自由でいっぱい食べたら、いざ『法隆寺』へ!学級写真を撮ったら五重塔や金堂をみて、次なる見学地『東大寺』へ! 南大門や大仏様の大きさには驚きました!



★東大寺ではおみやげを買ったり、鹿せんべいをあげたりして楽しみました!中には鹿が怖かった人も...



★17:30 頃、宿泊の聖護院御殿荘に到着し、18時から「舞妓さん」の踊りを鑑賞しました。質問コーナーでは子どもたちから20くらい質問が出たでしょうか…全てにとっても丁寧に分かりやすく答えられました。舞妓さんの魅力にきぎ付けの30分！その後クラスごとに舞妓さんといっしょに記念写真を撮りました！（▽）中には握手をする人も！感激でしたね！



★部屋ごとに運ばれてくるおいしい美味しい夕食！！ おみやげタイムにお風呂タイムに…おやすみなさい…早くも朝食です！



★お礼のあいさつをして御殿荘を出発しました。クラス別に目的地を目指します。4・5組は三十三間堂へ！その後…金閣寺へ！人がいっぱい！



★1組…写真は銀閣寺・知恩院の様子 その後三十三間堂へ！

★2組…写真は伏見稲荷大社の様子 その後三十三間堂へ！



★3組…写真は北野天満宮・龍安寺の様子 その後金閣寺へ！

★クラス別の後は昼食の三木半旅館へ！そしていざ清水寺へ！



★清水の舞台を背景に1枚！ 音羽の滝では…長寿・恋愛・学問…どれにしたかな？

無事に学校到着です。ありがとうございました！

10/14（金）教育実習最終日

3週間にわたる教育実習の最終日です。出会いがあれば別れがあります。会えなくなってしまうのは寂しいことですが、先生とのお別れは新たな一步のスタートでもあります。4の1（&保健室）と5の1で過ごした3週間の日々を、次のステージに向かうエネルギーにしてほしいと願っています。教員を志す気持ちが強くなったとの思いを聞きました。待っています！（^▽^）



★子どもたちが下校後に校訓「明るく 強く 優しく」の前で笑顔の1枚！

<今週の給食>

今週は修学旅行のため、水・木曜の給食を逃しましたが、10/12 給食試食会に参加の保護者の皆様にはしっかりと味わっていただきました。ありがとうございます。わたし的には、今週は11日が唯一の給食でしたので「コーンピラフ・あじフリッター・野菜たっぷりスープ」をしっかりと味わっていただきました。今週も美味しい給食ごちそうさまでした。

来週は・・・なんだか聞いただけでも嬉しくなるようなメニューです。「中華飯&たこ焼き風、鶏肉のワートルゾーイ、とりだんご汁、とりの唐揚げレモン漬け・・・」と、大好きなとり肉が続きます！（^▽^）（とり肉が嫌いな〇〇さんごめんさい☺）

そういえば・・・「鶏肉のワートルゾーイ」のことはご存じでしょうか？長久手市の姉妹都市のワートルロー市があるベルギー王国の家庭料理です。ベルギーでは、川魚や鶏肉をクリームで煮て作るとのこと。今年は姉妹都市提携の締結30周年を迎えます。18日（火）はワートルローに思いをめぐらせながら美味しくいただきたいです！



10/11 コーンピラフ
あじフリッター
野菜たっぷりスープ
ブルーベリーゼリー



10/12 いわしの梅煮
塩こんぶ和え
高野豆腐の卵とじ



10/13 愛知の野菜委入り肉だんご
ちぐさ and え
白みそのご汁



10/14 ぎょうざ
切り干し大根の炒めナムル
中華とうふ汁



★10/12 修学旅行のお昼です！高速渋滞のため50分遅れで、カレーが冷めてしまっていたのですが・・・おかわりは温かかったです！（^▽^）

★10/13のお昼です！お弁当昼食です。クラス別の見学が終わり到着したクラスからいただきました！給食も恋しいなあ・・・

